
 
Papa Francesco: udienza, "chi va ad annunciare si deve muovere"

“Chi va ad annunciare si deve muovere, deve camminare!”. Lo ha detto il Papa, nella catechesi
dell’udienza di oggi, dedicata ancora una volta allo zelo apostolico, così come lo descrive San Paolo,
che usa la metafora della calzatura, a sua volta ripresa dal profeta Isaia. Paolo, ha spiegato
Francesco, “parla della calzatura come parte di un’armatura, secondo l’analogia
dell’equipaggiamento di un soldato che va in battaglia: nei combattimenti era fondamentale avere
stabilità di appoggio, per evitare le insidie del terreno, perché spesso l’avversario disseminava di
trappole il campo di battaglia, e per avere la forza necessaria per correre e muoversi nella direzione
giusta”. “Lo zelo evangelico è l’appoggio su cui si basa l’annuncio, e gli annunciatori sono un po’
come i piedi del corpo di Cristo che è la Chiesa”, ha attualizzato il Papa.
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